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四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

国際ロータリー第 2660 地区

創立 1959 年 6 月 16 日

広めよう ロータリーの心 地域とともに

2024～25 年度
国際ロータリー会長

ステファニー・アーチック
(マクマーリー・ロータリークラブ)

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011

例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より
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ＨＰアドレス： https://toyonaka-rc.jp
メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp

                           

  

令和 6 年 10 月 29 日

第 3027 例会

Rotary
Toyonaka

✑会長の時間✑

「やっぱり親睦が第一」

2024-25 年度 会長 眞下 節

ロータリークラブにとって最も大切な活動が例会であることについては皆さまも異存がないと思います。

しかし、充実した良い例会を持つことはなかなか難しいことです。そんなことを考えながら、温故知新とし

てロータリークラブ誕生時の例会はどのようなものであったかを知りたくなり、国際ロータリークラブのア

ーカイブスを少しのぞいてみました。会員の皆さま、特に先輩方にとってはすでにご存じの内容ばかりかも

しれませんが、どうかお許しいただきたいと思います。

第１回例会は、1905 年 2 月 23 日(木)の身を切るような寒い夜に、シカゴのユニティー・ビルにある鉱山

技師ガスターバス・ローアの事務所で開かれ、４人の人物が集まりました。ガスターバスと彼の友人の洋

服商のハイラム・ショーレが世間話をしているところで、昼を少し過ぎた頃に弁護士のポール・ハリ

スが友人である石炭商のシルベスター・シールを伴って訪ねてきました。4 人は自己紹介をしますが、

いずれも田舎出身の 30 歳台後半の青年で、シカゴでは自分の仕事をまだ十分に確立するまでに至って

いない青雲の志を抱いて都会に出てきたばかりです。集った 4 人の話題は、ポールが以前からシルベ

スターやガスターバスに話していた社交クフブの結成についてでした。ハイラムはポールの話を聞くの

は初めてでしたが、友人を沢山作ってお互いに商売上の利益を得るようにしようというポールの提案

を非常に興味深く聞いていました。ポールの提案は他の 3 人の共鳴するところとなって、社交クラブ

の結成がスタートすることになりました。この時のポールの話をまとめると、１）社交クラブの会員

は 1 職業につき 1 名に限る、同業者が 2 人以上になると競争意識が働いて仲良くなりにくいからとい

うことです。２）会員はお互いに他の会員の商売が盛んになるように助け合うことにする。３）会員

はお互いに兄弟親類のつき合いをするように親睦を第 1 に考える、であったそうです。お分かりのよ

うに、最初は親睦がクラブの第一の目的でありました。最初の例会において、ポール・ハリスが「友情

こそ人生における最も貴重なもの」と熱っぽく語っている姿が目に浮かびます。ありがとうございま

した。

本日（ 10 月 29 日）のプログラム

「米山月間に因んで」

米山奨学委員長：松山辰男

次回（11 月 12 日）のプログラム

「 豊 中 R C の ホ ー ム ペ ー ジ 」

卓 話 担 当 ： 宮 田 幹 二



☆出席報告☆

                            

   第3026回 第3023回
例 会 日  10 月8 日 9 月 17 日

① 会員数 A 30 30
  （内出席免除者） 6 6
② 出席義務者数 24 24
③ 出席義務者出席数 16 12
④ 出席免除者出席数 4 2
⑤ メイクアップ数 4
⑥ 出席義務者欠席数 8 12
出席率 % 71.43％ 69.23％

出席率（3026回）③+④／②+④出席率（3023回）③+④+⑤／②+④

   

豊中 RC 秋の親睦（ポリオチャリティー）ゴルフ

2024 年 10 月 17 日（木）チェリーヒルズゴルフクラブ

において、豊中 RC 秋の親睦（ポリオチャリティー）

ゴルフを開催いたしました。

当日はお天気も良く、楽しく親睦を図れましたことを

お礼申し上げます。

               親睦委員長 横田広司

               ゴルフ担当  豊島了雄

結果報告

優 勝：米田 眞

二 位：藤田 充男

三 位：田畑 榮彦

ご報告

ポリオチャリティーゴルフとして 20,000 円、をポリオ

寄付いたしました。

米山梅吉記念館寄付

米山梅吉記念館へ

10,000 円の寄付を

致しました。

米山奨学委員長

松山 辰男

✑ 掲 示 板 ✑

・第 5 回定例理事会

日 時：2024 年 11 月 12 日（火）

場 所：ホテルアイボリー3F
・第四回 IM 第一組会長・幹事会

日 時：2024 年 11.月 20 日（水） 16：00～19：00
場 所： ヒルトンホテル大阪

・地区大会

日 時：2024 年 11 月 29 日（金）～30 日（土）

場 所：Day1 リーガロイヤルホテル大阪

      14：00 受付 15：00～15：30 開会式

      16：00～17：15 分科会Ⅰ、Ⅱ、Ⅲ

      Day2  大阪国際会議場

      12：00 受付 13：00～16：00 本会議

সহ 10 月 8 日のニコニコ箱報告 সহ

・大橋ガバナー、合同例会へのご出席ありがとう

ございます。          眞下会員

・大橋ガバナーをお迎えして

木村名誉会員、豊島、村司、米田、矢野、  

矢口、横田、佐川、松山、松尾、武枝、宮田

岩本、松本拓朗、田畑、松本悟、藤田、舩橋

古澤、奥村各会員

11 月の例会休会日

11 月 5 日（火）と 26 日（火）です。

✑幹 事 報 告✑

・国際ロータリー第 2660 地区より

「クラブ内の同好会・趣味の集まりならびに他クラブとの交流

に関するアンケート」が届きました。

「【最終案内】10.20（日）END POLIO NOW FES＋フレ

ッシュロータリアン研修交流会」が届きました。

「【2025-26 年度】 地区委員会出向者推薦のお願い」が届

きました。

「【11/20（水）開催】卓話講習会のご案内（地区職業奉仕

委員会）」が届きました。

「【2023-24 年度】 ガバナー月信最終号 送付のご案内」が

届きました。



   ガバナー公式訪問

国際ロータリー第 2660 地区 ガバナー 大橋秀典

2024-25 年度ステファニー．A．アーチック RI 会長のテーマは『ロータリーのマジック：The Magic 
of Rotary』です。マジックと言っても、魔法の杖を振って色々な問題を解決しようというものでは決し
てありません。私たちロータリアン自身が、さまざまな活動を通してマジックを起こしていきましょう
という呼びかけなのです。

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでしょうか。そのキーワードとして RI が強調している
のが「ロータリーの行動計画」です。今年度の地区年次目標も、それに沿って策定しています。クラブ
の皆様に特に御協力頂きたい内容に絞り説明させていただきます。
まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとして、今年度もポリオデーに合わせたイベントを 10 月

20 日に開催します。ローターアクトクラブをはじめ、各青少年グループ、ロータリーファミリーが一同
に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティを行いますので、是非ご参加・ご協力お願いします。当日は
全地区合同でフレッシュロータリアン研修交流会も実施しますので、積極的なフレッシュロータリアン
のご推薦をお待ちしています。
昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区内の全 RAC が地区補助金申請の要件を満たしま

した。そして、実際に 10 クラブから申請がありました。また、能登半島地震への支援を呼びかけたとこ
ろ、7 件もの震災支援プロジェクトが申請されました。本当にありがとうございます。平和に直接寄与
する優秀な若者を育てるグローバル奨学生や平和フェローの募集はこれからですので、皆様の周りの熱
意ある若者に機会を与え、現実的な平和へのアプローチを進めましょう。米山は他国との平和の架け橋
となる人材育成プログラムです。引き続き奨学生への支援をお願いします。
これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資です。『世界で良いこと』への理解を拡げ、全ロー

タリアンからの寄附を推進していきましょう。

2660 地区内の７8 クラブのうち、会員数が 20 名以下のクラブが 13 クラブに上ります。少人数クラブ
の活性化は地区の喫緊の課題です。しかし、会員数と活性化は別問題です。RI は 3 年後のクラブのなり
たい姿を思い描き、それに向かって目標を継続して行く取り組みを進めています。どうしたらクラブの
3 年後をより良いものにできるのか、全員で考えてみてください。若いリーダーを育てることも大切で
す。その意味でも、今後の RYLA プログラム等の青少年奉仕活動への積極的なご参加を宜しくお願いし
ます。
今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始まります。多くのクラブの皆様には、EXPO フェス

タや拡大例会へのご協力ありがとうございます。4 月 12 日の開幕祭、ご来阪の皆様をおもてなしする
「ええもんマップ」など、引き続きご協力をよろしくお願いします。

それぞれのクラブが、3 年後のありたい姿を思い描き、それに向かって進んでいく事で、私たち自身
を、社会を、未来を変えていきましょう。みんなでマジックを起こしましょう！

こぎつね – 童謡・唱歌

こぎつねコンコン                   こぎつねコンコン

やまのなか やまのなか              ふゆのやま ふゆのやま

くさのみつぶして おけしょうしたり        かれはのきものじゃ ぬうにもぬえず

もみじのかんざし つげのくし           きれいなもようの はなもなし

唱歌担当：古澤伸之


